

【令和6年度第1学期】学校評価アンケート結果を踏まえた今後の取組 (R6.9.19)

保護者の皆様、アンケートに多数お答えいただき誠にありがとうございました。

「生徒アンケート」「保護者アンケート」「保護者の皆様からの質問・要望等とそれに対する回答」を「楽メ」で送信しました。下記の「取組」は、「生徒アンケート」「保護者アンケート」の中から、平均値が2.66ポイントより低い項目に対してのものです。保護者の皆様方から御理解・御協力をいただき、今後の生徒の成長へとつなげたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

なお、アンケートについて御質問等がございましたら、駒王中(22-5341)教頭まで御連絡いただければと思います。

対象	アンケート質問内容(上段)と取組(下段)	平均値
生徒アンケート	⑤積極的に読書をしている。 生徒は部活動や家庭学習、通塾、そして携帯電話使用など、なかなか読書をする時間がないようです。学校では、学期ごとに担当者が変わりながら、お薦めの一冊の紹介を通して読書のよさを生徒に伝えています。この活動を継続しながら、読書を推奨していくとともに、質問の「積極的に」が具体的ではなかったという反省を次のアンケートに反映させたいと思います。	2.65
	⑮今年度、ボランティア活動に1回でも取り組んだ(取り組む予定だ)。 *修学旅行中の1・2年生の活動や朝の清掃活動・あいさつ運動以外 本校は明秀学園や日立一と連携したあいさつ運動や清掃活動、1・2年生は学区内のゴミ拾い等を行っています。3校合同でのあいさつ運動や清掃活動は、委員会ごとに割り当てていきますので、1年間で全員が参加する予定です。日常の校内生活でも、落ちていたゴミを何気なく拾ったり、困っている友達や教員を手伝ったりする生徒の姿を見かけます。恐らく、生徒は「ボランティア」を「ものすごく大きなこと」と捉えているようなので、「ボランティア」とは「大きなことではなく、誰かや社会のためになること」を再度確認したいと思います。	2.62
保護者アンケート	⑪お子様は、家庭学習(塾やスタディサプリなどを含む)に毎日、1.5時間以上取り組んでいる。 生徒は、家庭学習をやらなければならないことと理解していますが、なかなか積極的に取り組めていないようです。家庭学習(勉強)の必要性を学校でも指導していますが、御家庭でも話していただけると助かります。なかなか家庭学習が進まないお子さんには、タブレットを使って興味があることを調べることを進めてみてください。スタディサプリの導入も、家庭学習に取り組みやすくするねらいもあってのことです。よろしくお願いいたします。	2.41
	⑫お子様は、積極的に読書をしている。 上述の生徒アンケート⑤と同じです。	2.15
	⑯お子様は、スタディサプリを積極的に活用している。 生徒アンケート「スタディサプリは役に立っている」では、肯定的な回答が85%以上でした。生徒にとってかなり効果的な学習ツールであることは分かりますが、保護者の方からの質問にもあったようにデメリットもあります。今後、さらに有効的な活用方法を教員一同で協働・研修していきます。	2.50
	⑱お子様は、地域の活動(ボランティアや地域清掃、祭り等)に進んで参加している。 上述の生徒アンケート⑮と同じです。	2.50
	⑳PTA活動や学校行事に積極的に参加したい。 PTA活動は、学校運営に必要不可欠なもので、全保護者の協力がなければ成り立たない活動です。ここ数年、PTA役員の皆様と協議しながら、活動についてはかなり精選してまいりました。お仕事や家庭の用事等があると思います。無理なならず、負担にならない程度で参加をいただきたいと考えております。	2.66
	㉒子育てについて教員やスクールカウンセラー、教育相談員に相談したい。 この質問に「当てはまる」「やや当てはまる」と回答された保護者のみならず、どなたでも何か相談したいことがあればいつでも学校へ連絡をいただければと思います。	1.86